



## CASA 5 DORMITORIOS 6 BAÑOS EN BENAHAVÍS

Benahavís

REF# R4694266 – 3.700.000€

5  
Beds

6  
Baths

980 m<sup>2</sup>  
Built

1650 m<sup>2</sup>  
Terreno

125 m<sup>2</sup>  
Terrace

Presentamos esta impresionante villa de lujo ubicada en la prestigiosa zona de Paraíso Alto en Benahavís, Málaga. Con vistas panorámicas y comodidades modernas, esta propiedad ofrece el epítome de la vida de lujo. Actualmente en construcción y con fecha de finalización en agosto de 2024, esta villa es perfecta para aquellos que buscan una casa de nueva construcción con características excepcionales. Ubicada en una generosa parcela de 1.650m<sup>2</sup>, esta villa cuenta con impresionantes 980m<sup>2</sup> de espacio habitable distribuidos en tres niveles. El interior abarca 833m<sup>2</sup>, con un espacio adicional de 125m<sup>2</sup> de terraza, proporcionando amplio espacio para el descanso y el entretenimiento. La villa cuenta con 5 dormitorios y 6 baños, asegurando mucho espacio para la familia y los invitados. Cada habitación está cuidadosamente diseñada con armarios empotrados y ofrece impresionantes vistas al jardín circundante y al área de la piscina. Adéntrate y sé recibido por la grandeza de esta propiedad. La cocina totalmente equipada es el sueño de cualquier chef, equipada con electrodomésticos de alta gama y una sala de servicio para mayor comodidad. La espaciosa sala de estar cuenta con una chimenea, creando un ambiente acogedor en las noches más frías. Esta villa satisface todas tus necesidades, con lujosas comodidades como jacuzzi, gimnasio y spa. El piso inferior alberga una bodega de vinos, perfecta para los entusiastas del vino, así como una sauna para la máxima relajación. El garaje privado puede albergar hasta 3 vehículos, asegurando amplio espacio de estacionamiento para los residentes e invitados. La propiedad está

equipada con características modernas que incluyen aire acondicionado, calefacción por suelo radiante en todo el lugar y un sistema de alarma para mayor seguridad. El ascensor proporciona fácil acceso a todos los niveles, lo que hace que esta villa sea adecuada para todas las edades y habilidades. La ubicación de la villa es ideal para los entusiastas del golf, ya que se encuentra cerca de campos de golf. También está convenientemente ubicada cerca de tiendas, centros urbanos y escuelas, lo que la convierte en una opción práctica para las familias. Para aquellos que buscan una solución llave en mano, hay muebles opcionales disponibles. La propiedad está en excelente estado y ofrece un apartamento para invitados, proporcionando alojamiento adicional para visitantes. No pierdas la oportunidad de ser dueño de esta excepcional villa de lujo en Benahavís. Asegura tu hogar de ensueño con un plan de pago que incluye un depósito de 50.000€, un pago del 20% dentro de los 30 días posteriores a la reserva, un pago del 30% durante la construcción y el 50% restante al firmar la escritura pública. Ten en cuenta que el IVA no está incluido en el precio de la vivienda.



